

POLSEK

Brigadir Yana Sopiandi Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul Sapa dan Bangun Silaturahmi di Area Istirahat Perjalanan

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Nov 13, 2023 - 15:45



Polres Cianjur Polda Jabar - Kehadiran polisi yang ramah dan dekat dengan masyarakat terus terjalin melalui kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Brigadir Yana Sopiandi, Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul. Kali ini, Brigadir

Yana Sopiandi mendatangi warga yang sedang istirahat di area perjalanan, khususnya yang baru saja tiba dari Cidaun dan melanjutkan perjalanannya ke arah Bandung. Senin (13/11/2023)

Dalam suasana santai, Brigadir Yana Sopiandi menyapa dan berbincang dengan para pelancong yang sedang beristirahat. Langkah ini diambil untuk membangun hubungan yang positif antara kepolisian dan masyarakat yang sedang melintas di wilayah hukum Polsek Naringgul.

"Saya datang kesini untuk menjalin silaturahmi dan mengenali masyarakat yang melintas. Ini juga merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada setiap warga yang melewati wilayah kami," ujar Brigadir Yana Sopiandi.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini adalah upaya nyata dalam menciptakan keterlibatan positif polisi dengan masyarakat. "Bhabinkamtibmas tidak hanya hadir di desa atau pemukiman, tetapi juga di tempat-tempat umum seperti area istirahat perjalanan. Ini adalah langkah positif dalam membangun kedekatan dengan masyarakat yang beraktivitas di wilayah hukum Polsek Naringgul," tutur AKP Maman Abdurahman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, memberikan apresiasi terhadap inisiatif dan kepedulian Brigadir Yana Sopiandi. "Silaturahmi yang dibangun di berbagai tempat, termasuk area istirahat perjalanan, menunjukkan kepedulian Polsek Naringgul terhadap keselamatan dan kenyamanan masyarakat. Ini adalah langkah yang sangat positif," ujar AKP Maman Abdurahman.

Dengan terus terjalinnya silaturahmi yang baik, diharapkan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Naringgul semakin meningkat.